



Pièces	8 Pièces
Superficie	442 m²
Référence	W-020HCU
Prix	8 500 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Paris 75116- Place Victor Hugo- Au 3ème étage avec ascenseur d'un immeuble pierre de taille haut standing, un appartement familial et de réception rénové et meublé. Un grande galerie d'entrée, un double salon, une salle à manger, un bureau, une cuisine dinatoire, 4 chambres dont une suite parentale, 3 salles de bains, multiples dressings, plusieurs balcons, une buanderie et un WC invités. Hauteur sous plafond 3,20m et très beaux volumes. 3 caves et une chambre de service de 11 m² au 6ième étage (jusqu'au 5ème par l'ascenseur de service). Bien soumis au statut de la copropriété. Copropriété de 12 ...

Paris 75116- Place Victor Hugo- On the 3rd floor with elevator of a high standing stone building, a family and reception renovated and furnished apartment. A large entrance gallery, a double living room, a dining room, an office, a dining kitchen, 4 bedrooms including a master suite, 3 bathrooms, multiple dressing rooms, several balconies, a laundry room, and a guest toilet. Height under ceiling 3,20m and very beautiful volumes. 3 cellars and a service room of 11 m² on the 6th floor (up to the 5th floor by the service elevator). Joint ownership of 12 lots. Pending proceeding : No. Energy rating : D ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

